

三智創造

湯梨浜中学校だより

『礼輪笑活（れいわしょうかつ）』

湯梨浜町立湯梨浜中学校

校長 梅津 寿文

令和2年11月12日

【 日々の積み重ね 県駅伝大会男女ともに入賞！ 】



昨日11日、県総体駅伝競走大会が米子市のどらドラパークで開催され、中部地区大会で男女ともに準優勝を果たし、中部地区の代表として県大会に出場しました。好天の中での大会ではありましたが風は冷たく、選手たちにとっては厳しい条件での闘いとなりました。最初に行われた記録会では、女子の部・男子の部ともに6位に入賞し、自己ベストをめざして最後までよく走り抜きました。

そして、駅伝の女子の部では、1区からいきなりトップ（区間賞）でタスキを渡し、その後も粘り強くタスキをつないで代表校34校中の第6位（44分56秒）の記録で見事入賞しました。

男子の部では、昨年の全国大会の経験を活かして粘り強く走りぬぎ、後半に順位を上げて第8位（59分34秒）でゴールし、これも見事に入賞しました。この度の好成績は日々の努力の成果、それぞれに大きな自信となったことと思います。

昨年は周回コースの内側をあちこちに走りながら、声がかかるほどの熱い応援をしていた部員たちの姿がありましたが、今年はこの度の新型コロナウイルスの対応のために拍手での応援のみ、一切声援が送れませんでした。そうした中でも、心からの応援はまなざしをとおして選手たちに伝わっていたようで、部員全員で無言のレースを闘い抜きました。走る力だけでなく心身ともに一段と大きく成長してくれたことをとても嬉しく感じます。今年も「駅伝の魅力」を感じさせていただきましたが、これも保護者の皆様の温かいご支援と地域の方々の熱いご声援をいただいていたからこそできたことです。今後はさらに学習にも力を入れながら、部活動とともにさまざまな力を高め、「魅力ある学校づくり」にも取り組んでいきたいと思ひます。



【 感謝状をいただきました 】

本日、中部地区租税教育推進協議会様より感謝状をいただきました。「租税の役割や国民の納税義務について、正しい知識の普及に貢献した」とのことですが、毎年協力している租税教育に関する取り組みや作文・習字の作品の協力について、会長の中部教育局の谷口局長様から表彰していただきました。

日頃の社会科や国語科での取り組みが、こうした形で認めていただけたことにも感謝して、改めて納税に対する意識を高めていくように取り組みたいと思ひます。

